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Monsieur le Sénateur de l’Isère, Monsieur le conseiller départemental de l’Isère, 

Monsieur le Président et Mesdames et messieurs les vice-présidents de la 

communauté de commune des Balcons du Dauphiné, Mesdames et Messieurs les 

Maires, adjoints, conseillers municipaux, Monsieur JC Bouvet ancien maire de 

Sermerieu, Mesdames et Monsieur du corps enseignant de l’école de Sermerieu, 

Mesdames et Messieurs les Présidents d’associations, Mesdames et Messieurs des 

entreprises, Chers élèves du Conseil Municipal Enfants, Chers parents, Mesdames et 

messieurs, habitants et amis, 

Quel plaisir, quel bonheur de retrouver habitants de sermerieu, enfants, parents et 

grands-parents, entreprises, élu et amis, pour fêter ce nouveau projet du mandat. 

Tout est réuni pour passer un bon moment. 

Commençons déjà par fêter un anniversaire. 

20 ans que notre nouvelle école trône en entrée de village. Souvenons-nous de ces 

classes alors éparpillées parfois jusqu’à Olouise ou dont certaines dans des algécos. 

Nous avons oublié l’inconfort d’alors, pour les parents, les enfants et les enseignants. 

Force est de constater que notre école est belle, et la commune intervient chaque 

année pour vos enfants, pour l’améliorer, l’amenager, développer les espaces verts, 

la rendre toujours confortable. 

La commune intervient aussi financièrement de manière importante, pour les sorties 

scolaires, le renouvellement du matériel informatique ou pédagogique. 

Mais tout cela, vous le savez déjà. 

Bon, pour les abords de l’école, soyons honnêtes, la place qui avait été faîte en 2005 

et la route qui la desservait avaient très mal vieillis. 

Il fallait intervenir. 

Nous avions à cœur de travailler un projet autour de l’école, un projet qui fasse sens. 

Avec notre Maître d’œuvre, Benoit Mannevy ici présent, nous avons travaillé et 

dessiner un projet qui allait bien au-delà de la simple question de l’accès. 

Désormais, plus de voitures devant la sortie de l’école. Un nouveau cheminement 

automobile, pour desservir les deux parkings renovés. La reprise de l’éclairage public. 

Un plateau surélevé pour ralentir les voitures, un nouveau cheminement piéton et 

PMR. 
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Mais aussi des sols desimperméabilisés, pour plus de végétation, ainsi que la 

plantation d’une dizaine d’arbres à haute tiges. 

Bref, le avant/après est spectaculaire. 

Et surtout, cette nouvelle agora. Une agora c’était dans la Grèce antique, une réunion 

de citoyens, ainsi que l'espace public où celle-ci a lieu.  

Cet espace public accueillait plus généralement les activités sociales, politiques, 

commerciales, judiciaires ou encore religieuses de la cité.  

Parceque faire des travaux c’est une chose, donner du sens à un espace public, s’en 

est un autre.  

Pour tout vous dire, cette idée de réaliser cette importante assisse en demi-cercle, 

m’est venue en courant dans le parc de Gerland à Lyon. Et pourquoi ne pas proposer 

à Sermerieu, un espace pour se retrouver, faire du chant ou du théâtre, organiser des 

réunions en pleins air ?! 

Cette réalisation a dépasser mes attentes. Déjà, certains habitants se sont attribués 

ce nouveau lieu. 

Ces travaux ont été effectués sous la maitrise d’œuvre de Benoit Mannevy (manney 

ingénieurie). 

Les travaux de démolition et les aménagements, ont été réalisés par l’entreprise 

PAILLET TP de sermerieu.  

En moins de deux mois, pendant l’été, Benoit Paillet a tenu les délais et permis la 

réalisation de ce magnifique projet. 

Tout était prêt pour la rentrée. Je l’en remercie vivement. 

Sont intervenue avec l’entreprise PAILLET : 

- SDC : société Désactiv' Concept de St Laurent de Mure pour les bétons 

désactivés 

- NGE Routes  de Tullins pour les enrobés 

- Serpollet Dauphiné de St Alban de Roche pour le nouvel éclairage public 

Je salue aussi la présence ce soir de Monsieur Ludovic Bertand, Dir Régioanal 

d’ECLATEC qui a fourni les luminaires. 

Pour les espaces verts, ils ont été réalisés par l’entreprise CHAZAL. Je les remercie 

également vivement pour leurs conseils et leur accompagnement dans ce projet 

de végétalisation. 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Gr%C3%A8ce_antique
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Pour les aspects financiers : 

- lot 1 : Paillet TP avec ses 3 sous-traitants : montant du marché : 222 793€ 

- lot 2 : Chazal : montant du marché : 31 757 € 

- HONORAIRES Maître d'œuvre : 15 975 € 

COUT GLOBAL TRAVAUX : 273 594,36 € TTC 

Financement : 

Je tiens à remercier la CCBD et son Président, qui dans le cadre d’un appel à projet 

porté et financé par votre communauté de communes, a subventionné cette 

opération à hauteur de 56 696 €. 

Je remercie également le Département de l’Isère, qui, dans le cadre des amendes 

de police, a attribué 40 000 € à la commune. 

Le reste de l’opération a été financé sur Fonds propre commune pour 176 898 €  

Comment ne pas remercier également notre adjoint à la voirie, Monsieur Thierry 

Penicaud, qui, comme pour le projet de la grande rue, a travaillé avec les 

entreprises à la réussite de cette opération. Carré de chez carré. 

Quel plaisir Thierry de travailler avec toi. L’homme, l’ami et le professionnel que 

tu es sont remarquables. 

Pour cette inauguration, je me suis interrogé sur la meilleure façon de faire 

connaître ce nouveau lieu, de son potentiel, de son intérêt. 

Un lieu où, comme nous l’avons dit, la culture, le chant, le théâtre et les 

rencontres peuvent se croiser. 

Tout ce qui peut nous rapprocher la culture, même dans nos territoires ruraux, est 

important et puissant. 

Alors si pour Desproges, « la culture c’est comme la confiture, moins on en a, plus 

on l’étale », je ne prendrais pas le risque moi-même de faire cette démonstration. 

Et.. 

Theatre… 

Magnifique, voilà l’un des usages possibles de ce lieu. Il y en a bien d’autres, à vous 

de les inventer. 

Alors inaugurer une nouvelle place de l’école c’est bien pour la sécurité de nos 

enfants et des parents. 

Mais nous avons aussi pensé à vos enfants, après l’école !! 
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Aussi ce n’est pas une, mais deux inaugurations qui ont lieu aujourd’hui. 

A partir de ce soir, nous inaugurerons l’installation de deux tyroliennes, dans l’aire de 

jeux et de loisirs. 

A mon avis, cela devrait avoir un certain succès. 

Cet aménagement a été réalisé par la société Jeux/set/ et Match (JSM) et son 

excellent dirigeant monsieur Julien Prat (ici présent), une entreprise locale au plus 

proche des élus. 

Cet équipement vient compléter les aménagements réalisés, et ils seront encore 

améliorés cette année, notamment avec l’installation de balançoires. 

Petit à petit, ce lieu devient de plus en plus équipé, pour tous les âges. 

 

Au final ces opérations sont de bons exemple de la capacité de nos communes rurales 

et de notre communauté de communes, à engager et réussir de beaux projets. Des 

projets avec du sens.  

Ces opérations s’inscrivent dans la continuité des actions mise en place à Sermerieu 

depuis 20 ans, pour améliorer le bien vivre ensemble. 

Nous sommes bien à Sermerieu 

Après les discours, nous fêterons cela ensemble. 


